
Der Vorsitzende stellte fest, dass gegen die am 29.09.2020 versandte Niederschrift 
aus der vorangegangen Legislaturperiode keine Einwendungen erhoben wurden und 
sie somit als anerkannt gelte. 
 
 


